

まちの話題

伊美小学校が福祉優秀校を受賞

ボランティア活動や福祉教育に取り組んでいる学校を表彰する「第24回福祉優秀校・大分合同新聞賞」を伊美小学校が受賞しました。

同校は、空き缶の回収や清掃活動、リングブルの回収で車いすを社会福祉協議会に寄贈、高齢者との交流会で「国見歌舞伎」を披露するなど、様々な活動を通じて地元を愛する心を育んでいるとして表彰されました。

3月3日(木)、橋永久美子校長と児童会長の甲斐大介さん(ともに3月当時)が教育委員会を訪れ、山本泰光教育長に受賞の報告をしました。



▲(左から) 橋永校長、甲斐さん、山本教育長

グラウンド・ゴルフ協会から車いすの寄贈

3月8日(火)、大分県グラウンド・ゴルフ協会中東支部(小串巣支部長)から国東市民病院にリクライニング車いす2台が寄贈されました。

これは、同協会が所属する日本グラウンド・ゴルフ協会が、各種大会のホールインワン達成者からの募金で福祉への支援活動を行っているものです。

贈呈式には、小串支部長、清末實副支部長、近藤利明事務局長が出席し、小串支部長から、三河明史市長と糸井眞二院長へ車いすが手渡されました。



▲(左から) 清末副支部長、近藤事務局長、小串支部長、三河市長、糸井院長

自衛隊新入隊員激励会

3月13日(日)、平成22年度自衛隊新入隊者激励会が、航空自衛隊に入隊する猪上佳奈さん(国東町中田)とご両親をはじめ自衛隊・市関係者約30人が参加して、アストラムにさきで行われました。

激励会では、三河明史市長、吉水國人市議会議長、自衛隊大分地方協力本部の樋口芳弘副本部長が激励の言葉を贈り、猪上さんが「皆様方の期待にこたえられるよう、一生懸命がんばります」と謝辞を述べました。



▲謝辞を述べる猪上佳奈さん

大分県農業賞特別賞を受賞

2月25日(金)、第42回大分県農業賞表彰式が県庁で行われ、安岐町向陽台の河野洋一さん・廣子さんご夫妻が「企業的農業経営部門・個人経営の部」で特別賞を受賞しました。

河野さんご夫妻と後継者の昭久さんは、地域の高齢化が進む中で、作り手のいない農地の作付けも積極的に引き受け、水稻、麦、大豆、イチゴを中心に大規模な農業経営を行っています。

条件の悪い中山間地域で、農地の荒廃を防止しながら、土づくりと排水対策を徹底して行うことで、高品質・高収量を実現していることが評価され、特別賞の受賞となりました。



▲(左から) 河野昭久さん、廣子さん、洋一さん